



SACAPUNTAS

Sacapuntas

Piden unión de diputadas; Sin fecha, juicio contra Alito; Le falló la vista a Monreal; Ofrece liquidación para todos; Aunque de guinda se vista; Afinan plan de seguridad; Lanzan TV Migrante



SACAPUNTAS

sábado, 22 de marzo de 2025 - 00:20 hs



Sacapuntas / Opinión / El Heraldo de México Foto: El Heraldo de México

Piden unión de diputadas

Bloque de mujeres diputadas, sin distinción de partido, buscan conformar las morenistas María Teresa Ealy, Anaís Burgos, Alma Higuera, Mariana Benítez, Claudia García y Mildred Ávila para evitar que se deseche la solicitud de juicio de procedencia contra Cuauhtémoc Blanco. Luego de que la Sección Instructora rechazó abrirle proceso al ex gobernador, las legisladoras llamaron a las 251 integrantes de San Lázaro a votar contra esa decisión el día en que sea discutido en el Pleno.

Sin fecha, juicio contra Alito

Hablando de desafueros, nos dicen que el caso del senador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, está en pausa indefinida debido a un amparo a favor del campechano. Incluso en la Sección Instructora, que preside Hugo Eric Flores, ya anticipan que muy probablemente será desechado, igual que ocurrió con la solicitud contra el Temo



Le falló la vista a Monreal

En Zacatecas se desmanteló un laboratorio de drogas sintéticas, con una extensión de 39.5 hectáreas; es decir, casi nueve Zócalos de la CDMX. Lo curioso es que el gobierno de David Monreal no lo detectó, y su secretario de gobierno, Rodrigo Reyes, declaró desconocer el operativo que encabezó la Marina, a cargo de Raymundo Pedro Morales.

Ofrece liquidación para todos

Indemnización de 3 meses de sueldo, más 20 días por año laborado, prometió la secretaria Anticorrupción, Raquel Buenrostro, a los 759 trabajadores del extinto INAI. Al tomar posesión del inmueble de ese órgano, informó también que el nuevo instituto Transparencia para el Pueblo contratará a parte de la plantilla de colaboradores.

Aunque de guinda se vista

El alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo, hace recorridos portando un chaleco guinda, color que usa Morena. En teoría, todavía es panista, pero llama la atención que justo use esa prenda en ese color. El caso es que, aunque de guinda se vista, a nadie se le olvida que encubre a su hijo, el que junto a sus escoltas, golpea a jóvenes en bares.

Afinan plan de seguridad

Un plan especial para garantizar la seguridad en 11 municipios del Oriente del Edomex, preparan el gobierno de la presidenta Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez. Se prevé que colaboren todas las dependencias encargadas de la seguridad, federales y estatales, y su ejecución recaerá en un mando único policiaco.

Lanzan TV Migrante

Presentó la directora del Instituto de Mexicanas y Mexicanos en el Exterior, Tatiana Clouthier, el canal de televisión TV Migrante, que desde ayer se puede sintonizar en 25 ciudades del país, incluida la CDMX, a través del 14.3 de la señal abierta. Esto, dijo la funcionaria, para dar voz a la migración. Lo dirige Emerson Segura.